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Повестка дня апрель-
ского заседания городской 
Думы была весьма насы-
щенной и разнообразной 
- от выборов руководства 
администрации до оценки 
ситуации с проблемным 
строительством. 

Приоритет - 
социальная сфера
Первым пунктом значился 

вопрос об исполнении бюд-
жета за 2010 год. Содоклад-
чиком директора департамен-
та финансов Светланы УТРО-
СИНОЙ выступил предсе-
датель постоянной комиссии 
Д у м ы  п о 
б ю д ж е т н о й , 
ф и н а н с о в о й 
и  н а л о г о -
вой политике 
Марк ФЕЛЬ-
Д М А Н .  О н 
отметил, что 
по ряду пока-
зателей бюд-
жет превысил уровень 2009 
года и приблизился к уровню 
«золотого» 2008 года. Марк 
Фельдман особо подчер-
кнул, что из года в год растёт 
финансирование бюджетной 
сферы. Даже по сравнению с 
2008 годом прибавка соста-
вила 2 млрд рублей. Испол-
нение бюджета получило 
одобрение депутатского кор-
пуса.

Решение по следующему 
вопросу Дума приняла еди-
ногласно: речь шла о предо-
ставлении средств на при-
обретение жилья семьям, в 
которых родились тройняш-
ки. Напомним, что до 2008 
года таким семьям предо-
ставляли квартиры, однако 
прокуратура сочла эту пра-
ктику незаконной. Сейчас 
утверждено положение, не 
противоречащее законода-
тельству. Причём деньги на 
жильё получат и те семьи, 
где тройни родились, когда 
квартиры предоставлять 
перестали. 

Заместителей 
лишили  
приставки и.о.
Одним из центральных 

вопросов стало согласова-
ние кандидатур заместителей 
главы администрации горо-
да. Перед тем как перейти к 
процедуре тайного голосова-
ния, депутаты осыпали кан-
дидатов градом вопросов. 

Первым натиск народных 
избранников довелось выдер-
жать Сергею ГЛАДЫШЕВУ. 
Его спрашивали и о прибо-
рах учёта в образовательных 
учреждениях, и о внутриквар-
тальных парковках, и о модер-
низации ЖКХ. Следующий 
кандидат - Татьяна БЕСПА-
ЛОВА - рассказала о приори-
тетных направлениях в сфере 
социальной политики. Сергей 
МИРОНОВ в числе прочих 
обсуждаемых тем ответил на 
вопрос председателя комиссии 
по развитию города, строитель-
ству и архитектуре Вячеслава 
РАСТЕРЯЕВА о судьбе ниже-
городских долгостроев. Сергей 
Миронов отметил, что вопрос 
нужно решать в каждом слу-
чае индивидуально, поскольку 
бывает и вина строителей, и 
объективные обстоятельства, 
и множество юридических 
нюансов. Однако админи-
страция города решительно 
намерена разобраться с этой 
застарелой проблемой. Влади-
миру ПРИВАЛОВУ пришлось 
держать ответ за планируе-
мые пути реализации амби-
циозной задачи по троекрат-
ному увеличению городского 
бюджета. Депутат Вячеслав 
АКСИНЬИН подчеркнул, что 
должна быть разработана ком-
плексная программа по этому 
направлению, включающая 
использование муниципаль-

ного имущества, повышение 
инвестиционной привлека-
тельности города, поддержку 
малого и среднего бизнеса. 

В результате голосования 
все четверо представленных 
кандидатов были утверждены 
на должности заместителей 
главы администрации. Сер-
гей Гладышев будет отвечать 
за городское хозяйство, Тать-
яна Беспалова - за социальные 
вопросы, Сергей Миронов - за 
сферу архитектуры и строи-
тельства, Владимир Привалов 
- за экономику и финансы.

Что касается заместителей 
главы города, их утвержде-
ние запланировано на май-
ское заседание Думы.

Как развязать 
ковалихинский 
узел?
По инициативе депутата 

Александра ПЕРОВА на засе-
дании Думы был рассмотрен 
вопрос о конфликтной ситу-
ации между строителями и 
жителями домов по ул. Кова-
лихинской и ул.Фрунзе. По 
словам депутата, строители 

не выполняют условий уст-
ной договорённости с главой 
администрации Олегом КОН-
ДРАШОВЫМ о приостанов-
ке строительства. Александр 
Перов потребовал, чтобы 
стройка не возобновлялась 
до судебного решения. Одна-
ко ситуация сложнее, чем 
кажется на первый взгляд. 
Сергей Миронов сообщил, 
что у застройщиков правиль-
но оформлена вся докумен-
тация и нарушений в работе 
не выявлено. В настоящее 
время городская админи-
страция заключила контракт 
на проведение независимой 
экспертизы конструкций 
дома №23 по ул.Фрунзе. 

Глава города 
Олег СОРО-
КИН отметил, 
что на простое 
решение при 
данных обсто-
я т е л ь с т в а х 
рассчитывать 
не приходит-
ся. 

- Я как депутат был про-
тивником этой стройки, - 
подчеркнул Олег Сорокин. 
- В процессе межевания тер-

ритории права жителей дей-
ствительно нарушены. Но 
вины застройщика в этом 
нет, он оформил документа-
цию в соответствии с зако-
ном и выполнил все взятые 
на себя обязательства, в част-
ности, за свой счёт расселил 
5 ветхих домов. Приостано-
вить стройку можно толь-
ко по суду. Кстати, нужно 
помнить и об интересах 
дольщиков, которые прио-
брели жильё в строящемся 
доме. Думаю, что жителям 
надо было вмешаться ещё 
при межевании территории, 
тогда вопрос было бы проще 
решить.

Во избежание повторения 
подобных ситуаций глава горо-
да поручил разработать меха-
низмы информирования насе-
ления о будущем строительст-
ве ещё на этапе межевания, до 
принятия решения областным 
инвестиционным советом. 
Кроме того, Олег Сорокин под-
твердил намерение отказаться 
от точечной застройки в пользу 
комплексной. 

Свежие новости о работе 
думы читайте на сайте www.
gorduma.nnov.ru

Глава города Олег СОРО-
КИН инициировал проведе-
ние общественных слуша-
ний по вопросу строитель-
ства физкультурно-оздо-
ровительного комплекса в 
парке «Светлоярский» (Сор-
мовский район). 

Возможность выступить 
получили все желающие. 
Жители высказывали различ-
ные мнения. Многие выража-
ли обеспокоенность по поводу 
того, что строительство лишит 
микрорайон зелёной зоны. 
Однако перспектива остаться 
без важного спортивного объ-
екта тоже нравилась далеко 
не всем. По итогам слушаний 
было принято решение, устра-
ивающее обе стороны.

- На территории парка 
спорткомплекс строиться не 
будет, для него найдут другое 

место, - заверил Олег Соро-
кин. - После того, как будет 
выбрана новая площадка, 
обсуждение продолжится. 

Глава города подчеркнул, 
что прежде чем принять 
окончательное решение по 
строительству того или иного 
объекта, власти и впредь 
намерены выслушивать мне-
ние горожан.

Кому лифт,  
кому фасад

На внеочередном заседа-
нии комиссии по городскому 
хозяйству прошло подробное 
обсуждение муниципальной 
целевой программы по прове-
дению капитального ремон-
та многоквартирных домов. В 

текущем году будут отремон-
тированы 98 домов. При этом 
заменят 69 лифтов, утеплят и 
отремонтируют 5 фасадов, 32 
кровли и 43 внутридомовые 
инженерные системы. 

Председатель комиссии по 
городскому хозяйству Нико-
лай ШУМИЛКОВ отметил, 
что потребность в ремонте 
очень велика, и при посту-
плении в бюджет дополни-
тельных денег необходимо 
предусмотреть увеличение 
объёмов работ. 

В чей карман 
идут бюджетные 
деньги?
Такой вопрос поставил 

на заседании комиссии по 

с о ц и а л ь н о й 
п о л и т и к е 
депутат Роман 
Б У Л А Н О В . 
Он сообщил:

- В феврале 
наша комис-
сия запросила 
в департамен-
те образования 
данные за 2009-2010 годы о 
том, сколько каждая школа и 
детсад платят за отопление. В 
результате проведённого ана-
лиза выяснилось, что суммы, 
которые расходуют на тепло 
аналогичные учреждения, 
находящиеся в одинаковых 
условиях, могут отличаться 
в несколько раз. Разница в 
оплате за отопление одного 
квадратного метра в городе 
доходит до 7,5 раз. При этом 

школы и детсады, имеющие 
приборы учёта, как прави-
ло, платят гораздо меньше 
аналогичных учреждений, 
в которых счётчиков нет. В 
целом на оплату коммуналь-
ных услуг образовательные 
учреждения города тратят в 
год почти 800 млн рублей, 
выделяемых из городского 
бюджета. Уверен, что здесь 
есть немалые резервы для 
экономии. 

Комиссия приняла реше-
ние создать рабочую группу 
по этому вопросу, в которую 
войдут представители город-
ских департаментов эконо-
мики и образования, тепло-
снабжающих организаций и 
депутаты Думы. 

Материалы подготовила  
Тамара ЛУКЬЯНОВА

Власть услышала горожан

О бюджете, правах и кадрах
Депутаты решали важнейшие городские проблемы

КОРОТКО О ВАЖНОМ

У депутатов возникло немало вопросов к кандидатам в заместители главы администрации.


